

Beigeordnetet Frau Prinz-Klein informiert darüber, dass es fünfzig Anmeldungen für die Veranstaltung Eitorfer Frühling gebe. Der Wirtschaftsförderer Tobias Engels habe, gemeinsam mit dem Handwerkerverein und dem Aktivkreis, die Veranstaltung in einem verkürzten Format (eintägig) organisiert.

Herr Reisbitzen entgegnete, dass die CDU-Fraktion über die hohe Anmeldungsanzahl und darüber, dass die Gemeinde gemeinsam mit den Vereinen diese Veranstaltung durchführe, sehr erfreut sei. So könne auch der verkaufsoffene Sonntag stattfinden.